
Auf die Fresse.
Beitrag von „Carmen I.“ vom 17. Oktober 2006, 22:22

Man kann über Frau Fresse sagen was man will, auf jeden Fall hat sie für Attekarien etwas
bewegt. Gute Außenpolitik macht man nicht daran fest, dass man zu möglichst vielen Nationen
ein gutes Verhältnis hat und Verträge sammelt. Sie hat sich auf wenige Nationen beschränkt
und die Kontakte, sowie die Zusammenarbeit war, zumindest in Bezug auf Arcor kann ich das
beurteilen, gut!

*simoff* Frau Fresse war eine von uns, Thorfynn, also auch Mitglied dieser Community, wie
immer du das definieren willst. Sie war oder ist eigenwillig, hat ihre eigenen Ansichten und
Prinzipien und sich nicht reinreden lassen. Ich weiß das nur all zu gut, schließlich war sie mal
Bürgerin in Arcor. Ich will sie hier nicht bis aufs Blut verteidigen, sondern urteile nur nach
meinen eigenen Erfahrungen mit ihr. Warum sie gegangen ist, kann ich mir in etwa denken,
aber dass sie gegangen ist, ist Käse und ich denke, es ist ihr auch nicht leicht gefallen.*simon*
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